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Q1．トヨタを見据えた世界の企業群は、自分たちの技術が

　市の課題解決につながるか情報交換を望んでいるが、その

　情報が漏洩しないか不安にも感じている。この機を逃さぬ

　ようにするしっかりとした担保を示すべきではないか。

　A．公務員だからといった法的な根拠のみに頼らず、

　　しっかりとした担保を示し、企業から真のパートナー

　　として信頼を得られるよう体制を整えていきたい。

ヒヤリハット！ →対策の徹底 Q２.11月に給食センターで機械に腕を挟まれる労災が発生したが、情

　報共有、対策実施、対策の横展開など、スピードや対応レベルが企業

　と比較して、相当低いと感じた。職員の安全を守れぬ自治体が市

　民に安全安心を届けられるのか半信半疑である。

　企業との感覚の差は、今後の交渉にも影響すると考え、慣例から

　脱却し、世の中の動きを民間と同じ目線で見て、自ら変化してい

　く体制が必要ではないか？

　A．今回の労災に対し、担当者任せであったことを反省している。

　　　今後、労災対応フローなど明文化し、行動や期限を明確にして

　　　当たり前の対応をしっかりできるよう周知を図りたい。

Q３．職員の不祥事を機に作成されたコンプライアンス推進計画だが

　労働基準法や労働者派遣法などを加味した多様な取り組みが取り入れ

　られてこなかった。多種多様な企業との接点が増える自治体となる

　可能性が高い今こそ、高い倫理観を掲げ、職員の意識を向上させ、

　高レベルの技術の実証が当市で実現するよう、コンプライアンス

　推進対象を広げ、公開していくべきではないか？

　A．企業の皆様からの信頼を得るためにも、守秘義務などはもちろん、

　　行政組織としてレベルアップを図り、特区制度の活用などにも取り組み

　　当市全域を魅力的なフィールドとして捉えていただけるよう努めたい。
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令和2年度は、前進なるか？　新型コロナウィルスの影響は？

一般質問

トヨタ自動車さんが発表したウーブンシティの話題で、一躍裾野市に注目が集まりました。発表以来、新

しい情報はないようですが、市民の期待は膨らんでいます。しかし、突然舞い込んできた感染症の恐怖。

今年は、深良用水通水350周年や市制50周年関連、オリンピック・パラリンピックなど節目の年であり

ますが、生活はもちろん世界的な経済にも影響が広がっていて、先行き不透明な点が否めません。どんな

状況下であっても、住民が安心・安全に過ごせる様、知恵をさらに絞っていかなければなりません。また

地域の課題解決にIT技術が急速に導入されています。市役所職員だけの知恵では、限界が来るのもそう遠

い話ではないと思います。若く柔軟な発想、経験豊かな気づき、いろいろな知恵がこの裾野市には必要と

なるでしょう。それらを素直に受け入れられ、活用できる自治体となるよう、引き続き尽力していきま

す。ご協力をお願い申し上げます。

世界中から注目を集めている裾野市！でも、自分たちの努力で勝ち取ったというより、棚からぼた餅の感

が否めません。世界の大手企業の視線が注がれる自治体として、指を加えて見ているではなく、市政に呼

び込む努力だったり、信頼できる自治体としてしっかりと自分たちの体制を見直したりすることが必要だ

と感じます。裾野を代表する大手企業の発信にしっかりついていこうという姿勢を見せてほしい。



■令和元年度のこと（条例改正他） ■令和２年度のこと（当初予算）

○市営住宅の入居要件緩和 211億６千万円の詳細は広報でご確認ください。

【連帯保証人の要件の緩和】は大きい！ ○御宿の市街化区域編入

　市内→県内居住者に拡充。親族なら居住地不問 　100区画の分譲予定で、商店としてドラックスト

　　　　また、法人保証の活用も可能に。 　アーが参入予定。早ければ令和２年度中に開業？

企業OBの方でも要件に阻まれ、入居不可だった 　令和３年度末には販売開始が見込めるとか。

事例があります。止む無く、独居で引きこもり

最期を迎えた方もいらっしゃいました。 分譲予定地

この改正で、市営住宅への入居障壁は減ります。 現在の様子

併せて市営住宅の老朽化対策も実施しなければ どんな景色が

あっても不便な住宅のレッテルは払拭できず！ 生まれるかな

○富岡コミセンリニューアル工事(137百万円)

７月頃から工事の予定。その間、支所は健康

福祉センターに移ります。「限られた予算」の

ため、住民が話合ったレイアウトには遠くおよ

○国民健康保険税の賦課方式（算出方法）変更 びませんが、使いやすくして欲しいです。

　税額を算出方法から、資産割を廃止 　因みに深良コミセンの工事費用がベースで、予

　収入はないが、土地などを多く持っている方や 　算が組まれたとか。

　資産なく収入が低い方は、税額が下がるかも。 利用者目線は二の次だったのでしょうか。。。

　でも、必要な税収は変わらないので、その分 ○解体工事

　収入がある方の負担がそれぞれ増えます。 ①旧勤労青少年ホーム（5470万円）

　資産割を残している市町は少なく、遅い位です ②福祉センター佐野（1265万円）

　が、国保運営協議会で検討、答申頂き、実現に ①は解体後に公売、②は幼児施設に活用予定。

　至りました。 裾野の工事は、未来を想像し難いなぁ。。。。

○裾野市が近未来型次世代都市構想を発表 首長の発言とは、もっと重い責任の元で発せられ

　３月議会の終了直後、全員協議会が開かれ市長 ると思っていましたが、意外です。どのように実

　が夢見る未来の裾野市構想を発表しました。 現させるのか？　誰がやるのか？　企業任せ？

　　個人的には、市長の発表ですから、当然実現 一般質問答弁では、「トヨタさんからの具体的な

　させる手段を考えてのことと思っていますが、 情報は得られていない」とのこと。

　具体的な事業はなく、「例えば」と前置く曖昧 今回の発表はなんだろう？

　でボヤッとした発表でした。 浮き足立っている訳ではありませんよね？

●議員活動報告会　　　　

　裾野を取り巻く県東部の　

●行政視察 状況について私見を交え　

・沼津市で行われた自動運転実証実験の 報告。いつも厳しく熱い　

　車両に試乗してきました。 ご意見やご指摘。感謝申　

・パナソニックさん主導で作られたまち しあげます。　　　　　　　

　「Fujisawa SST」を視察。

これからのまちづくりは、民間が主導

しないと動かないのでしょうかねぇ？

●餅まき、豆まき

今年も年初に各地区の行事にお招き頂きました。

　今は只々感染症の猛威が、１日も早く収束する

　ことを願うばかりです。

３月議会から抜粋報告

ウーブンシティと裾野市？

各種活動のご紹介


